

**Kurzer Sachstandsbericht der AG zum Willkommensfest für Flüchtlinge
im Stadtbezirk Misburg-Anderten in der Sitzung des Integrationsbeirates
am 19.11.2013**

Das Willkommensfest für die Flüchtlingsunterkünfte im Stadtbezirk Misburg-Anderten (Am Seelberg 45, Deurag-Nerag-Straße, Gollstraße und Anderter Straße 101) soll am **15.02.2014 in der Zeit von 12.00 bis 16.00 Uhr** im Bürgersaal des Bürgerhauses Misburg, Seckbruchstraße 20, stattfinden.

-Es sollen 50 Plakate in DIN A3 gedruckt und im Stadtbezirk verteilt werden sowie 200 mehrsprachige Handzettel in den Flüchtlingsunterkünften verteilt werden.

-Flaggen sollen aus folgenden Ländern beschafft werden, sie sollen an die Tische angeklebt oder auf die Tische gestellt werden:

Deutschland, Pakistan, Afghanistan, Ghana, Somalia, Eritrea, Elfenbeinküste, Liberia, Sudan, Irak, Iran, Russland, Georgien, Aserbaidschan.

-Angedacht ist, dass sich die BewohnerInnen aus den unterschiedlichen Ländern mit typischem Essen vorstellen und Informationen aus den Ländern an Stellwänden präsentieren. Daneben sind Live-Musik aus den Ländern, Gesangseinlagen oder auch landestypische CDs möglich.

-An Getränken soll es Mineralwasser, Apfelschorle und Kaffee geben, ggf. könnte auch eine Tee-Ecke eingerichtet werden. Wegen Getränkespenden und Getränkeauschankzubehör (auch Tische usw.) soll Herr Aker von Trinkgut angesprochen werden.

-Im Rahmen einer Diashow könnten auch Bilder als Endlosschleife laufen; die entsprechende Technik ist im Bürgerhaus vorhanden und könnte bestellt werden.

- Im Bürgersaal soll eine Kinderecke eingerichtet werden, die von angehenden Sozialpädagoginnen/-pädagogen der Uni Hannover beaufsichtigt wird.

-Zu Beginn der Veranstaltung wird der Bezirksbürgermeister einige Grußworte sprechen.

- Ggf. könnte ein Rätsel über die unterschiedlichen Flaggen mit kleinen Gewinnen angeboten werden.

-Ca. im Januar könnten European Homecare und Sleep-in die BewohnerInnen ansprechen, weil dann ungefähr absehbar ist, wer am 15.02.2014 in den Flüchtlingswohnheimen noch untergebracht ist und sich beteiligen könnte.

-Der Text der Einladung wird im Moment verfasst. Das Plakat hat Frau Wendt von European Homecare entworfen. Es ist in schwarz-weiß als Tischvorlage verteilt worden.

-Der Arbeitstitel des Festes soll lauten:

„Willkommensfest für die Flüchtlinge im Stadtbezirk Misburg-Anderten“

- Die AG Willkommensfest trifft sich das nächste Mal am 12.12.2013, um weitere Details zu besprechen.